

Fracasa provocación contra Venezuela, pero la amenaza sigue latente



Caracas, 24 feb (RHC) Líderes políticos de América Latina califican como un fracaso la provocación de Estados Unidos y sus aliados en las fronteras de Venezuela, aunque advierten que la amenaza de una intervención sigue en pie.

La víspera sectores de la oposición, con el apoyo de Washington y algunos presidentes, intentaron forzar la entrada a territorio venezolano de una supuesta ayuda humanitaria, cuyo verdadero propósito era crear un corredor para agredir a ese país.

En un multitudinario acto en Caracas, el presidente constitucional Nicolás Maduro pidió a la población no bajar la guardia porque detrás de la supuesta ayuda humanitaria hay un plan de invasión contra el país.

El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, señaló en su cuenta de la red social Twitter que el imperio no renuncia a sus planes contra Venezuela.

Desde Bolivia, el jefe de Estado Evo Morales señaló que la defensa de la independencia en Venezuela es la lucha de todo el pueblo latinoamericano.

Por su parte el excandidato presidencial y líder del movimiento Colombia Humana, Gustavo Petro, condenó la postura del autoproclamado presidente encargado, Juan Guaidó, quien llamó a tener abiertas todas las opciones, en referencia a la posibilidad de una intervención militar.

Parlamentarios y exdiplomáticos chilenos calificaron de 'lamentable espectáculo' el ofrecido en Cúcuta por los mandatarios de Chile, Colombia y Paraguay, quienes fueron hasta la frontera con Venezuela para supuestamente asistir a la entrega de ayuda humanitaria.

Al respecto al senador chileno y ex secretario general de la OEA, José Miguel Insulza, advirtió que se trató de 'un operativo político y no humanitario'.

Insulza citó una información de la embajada de Estados Unidos en Colombia, según la cual los víveres reunidos apenas alcanzaban para cinco mil personas y 10 días.

Solo por sanciones y bloqueos económicos de la Casa Blanca, Venezuela ha tenido pérdidas por unos 30 mil millones de dólares.

Después del intento fallido del sábado, el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, amenazó a Caracas con una agresión militar y dijo que los días del presidente constitucional Nicolás Maduro 'están contados'.

Al respecto, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, dijo que Pompeo está desesperado buscando un pretexto para la guerra.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184352-fracasa-provocacion-contra-venezuela-pero-la-amenaza-sigue-latente>



Radio Habana Cuba